

Curso Internacional de Adiestramiento Canino

Turid Rugaas y Anne Lill Kvam junto con Educando(g).com y la AMCCP

organizan un Curso Internacional de Adiestramiento
Canino en Mallorca.

El curso consta de 9 encuentros cada uno de 3 días de duración (viernes, sábado y domingo) que transcurrirán durante, aproximadamente, 1 año y medio desde septiembre de 2010. Cada encuentro se producirá a intervalos de 2 meses aproximadamente.

La filosofía del curso

Enseñar a convivir y trabajar desde la comprensión y el mejor conocimiento de los perros. Entender así porque surgen muchos de los conflictos y como solucionarlos.

Temas

Algunos de los temas que se van a tratar:

- Comportamientos instintivos de los perros
- Comunicación en los perros (Señales de Calma)
- El estrés y sus consecuencias
- Problemas de comportamiento, como gestionarlos y resolverlos.
- Técnicas de adiestramiento
- Los sentidos de los perros
- El cachorro, el perro joven, el adulto y el anciano
- Casos y habilidades prácticas
- La observación
- La salud del perro

Idioma

El curso será en inglés con traducción consecutiva al castellano.

Asistentes

Hay 20 plazas disponibles para el curso.

Completar el curso puede darte la posibilidad de ser miembro de la PDTE (Pet Dog Trainers of Europe)

Lugar

Sin determinar en Mallorca (Balears)

Mallorca es una preciosa Isla y un enclave estratégico en el mar Mediterráneo. Es un lugar que goza de uno de los aeropuertos mejor comunicados de Europa. Los vuelos, si se planean con antelación, resultan económicos desde muchos puntos de la Península y de Europa.

Prácticas con perros

Los asistentes que lo deseen podrán asistir al curso con su perro. Para poder desarrollar las clases adecuadamente el perro debe aceptar la presencia de otros perros y tener la cartilla sanitaria al día (es obligatorio traerla a cada encuentro).

Si el asistente no puede venir con su perro podrá disponer en los momentos de los ejercicios del de algún compañero para realizar las prácticas o se le podrá proporcionar uno (siempre que haya avisado con antelación).

Precio

Aún por determinar (Próximamente).

TURID RUGAAS:

Turid Rugaas lleva trabajando mucho tiempo con perros, casi 30 años. En Noruega, dirige su propia escuela "Hagan Hundeskole", aunque actualmente dedica casi todo su tiempo a viajar por el mundo formando nuevos adiestradores.



Profesionalmente, se ha dedicado a perros de salvamento, perros de trabajo, ha participado con mucho éxito en pruebas de obediencia, pero a finales de los 80 junto con Stale Odegard estudió y describió perfectamente lo que hoy llamamos Señales de Calma. Es precisamente por este estudio, que se plasmó en un libro y dvd, "El lenguaje de los perros. Las Señales de Calma", por lo que empezó a ser mundialmente conocida.

Turid es pionera en casi todo, también a la hora de impartir seminarios. No hay lugar a dudas, hace que la audiencia se ponga en el lugar del perro y de este modo, tenga claro cómo y por qué entramos en conflicto con este animal tan querido por nosotros y al mismo tiempo tan desconocido.

El respeto hacia el perro, la ausencia total de falso sentimentalismo en sus propuestas y su gran sentido común, ponen el broche a sus cursos.

ANNE LILL KVAM:



Anne Lill ha sido una de las mejores alumnas de Turid Rugaas. Se formó en su escuela de adiestramiento en el año 1986. Desde 1996 trabaja con perros a tiempo completo.

Su pasión eran la búsqueda y el salvamento, hasta tal punto que se fue a Angola, desde 1997 a 2000, trabajando para la Organización “Norwegian Peoples Aid”, para la detección y desactivación de minas anti-persona.

De vuelta a Noruega fundó su propia escuela de adiestramiento “Troll Hundeskole” y su especialidad es la discriminación olfativa, por lo que está cada vez más solicitada.

El perro, utilizando el olfato, vive y trabaja de la forma más placentera y enriquecedora posible. Utiliza sus habilidades naturales, se estimula mentalmente y consigue aumentar en gran medida su capacidad de concentración. Además, el vínculo con la persona se convierte en una relación sana y de colaboración. Nosotros, descubrimos la forma en que el perro conoce el mundo, a través de los olores.

Anne Lill ha publicado recientemente un libro llamado “El reino de los sentidos” (Kns), sobre la búsqueda y discriminación olfativa, describiendo los ejercicios de forma muy amena y pormenorizada.